



EN 2026 AVEC
MATTHIEU BAUHAIN

CHOISY SOLIDAIRE !

Chères Chaisyennes, Chers Chaisyens,

Les fêtes de fin d'année sont l'occasion de nous retrouver en famille, avec celles et ceux que nous aimons.

C'est un moment de convivialité, de joie et de partage.

À cette période si particulière de l'année, je veux vous parler de solidarité.

Nous pensons à tous nos concitoyens, de nos jeunes à nos aînés, sans oublier celles et ceux touchés par la crise économique, la détresse sociale ou l'isolement. Des difficultés encore aggravées par les politiques de droite du maire de Choisy et du gouvernement.

Une chose est certaine : l'année 2026 sera décisive pour notre commune.

À Choisy-le-Roi, les solidaires sont majoritaires ! Les 15 et 22 mars prochains, pour vivre mieux à Choisy, il faut changer de maire. Ensemble, nous pouvons œuvrer à rééquilibrer la ville, travailler à un environnement apaisé, sans qu'aucun quartier ne soit relégué, aucun citoyen mis de côté.

Dans 3 mois, nous pouvons ouvrir une nouvelle page pour vivre mieux à Choisy.

Avec tous les bénévoles, je vous adresse tous mes vœux de bonheur, de santé et de réussite pour 2026 !

Matthieu Bauhain

UNE VICTOIRE
pour les acteurs
de la solidarité !

Depuis deux ans, nous avons maintenu bénévolement la Fête des solidarités supprimée par M. Panetta et ses amis de droite au Département.

Cette année, le maire a publié un arrêté pour interdire la fête sur la voie publique. Tout cela pour un peu de musique, quelques jeux et distributions de crêpes aux familles !

Le Tribunal administratif nous a donné raison, estimant que la décision du maire portait :

« une atteinte grave et manifestement illégale à la liberté de manifestation ».

À cause du maire, la Ville a été condamnée à verser 1 500 €. Outre les frais de procédure, nous verserons cette somme à des associations choisiennes de solidarité.

7 mesures pour une ville qui VOUS PROTÈGE



1

Le Centre Municipal de Santé sauvé, grâce à votre mobilisation !

La mairie a cédé : le CMS restera municipal ! Nous le développerons et renouerons avec un projet de santé autour de trois axes : proximité, accessibilité, spécialité.

2

Création d'une mutuelle communale

pour que tous les Choisyennes et Choisiens aient les moyens de se soigner !

3

Zéro augmentation de la taxe foncière

pour préserver le pouvoir d'achat des propriétaires comme des locataires.

4

Gratuité des fournitures scolaires

pour les 3 300 enfants scolarisés en élémentaire. L'école de la République doit être gratuite !

5

La ville facile pour les personnes en situation de handicap.

Rampes, trottoirs sans obstacles, signaux sonores.

6

Écouter nos aînés.

Choisy-Bus avec un arrêt au cimetière, portage de repas en gestion publique pour plus de qualité, activités intergénérationnelles.

7

La ville vraiment partenaire des associations.

Retour des associations aux Fêtes de la Ville et Marchés de Noël, des salles et gymnases réellement accessibles.



**CONSTRUISSONS ENSEMBLE
REJOIGNEZ LA CAMPAGNE !**

pourvivremieuxachoisy.fr



90 avenue de VSG
94600 Choisy-le-Roi



pourvivremieuxachoisy@gmail.com

